

Persiapkan Pembangunan Polsub Sektor Kesu', Kabag Ren Polres Torut Tinjau Lokasi

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 28, 2022 - 18:22



TORAJA UTARA - Meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, Kepolisian Resor Toraja Utara, maksimalkan persiapan pembangunan Polsub Sektor Kesu', Kamis (28/7/2022).

Memastikan kesiapan pembangunan Polsub Sektor Kesu' tersebut, hari ini, Kabag Ren Polres Toraja Utara, Kopol Kasri yang didampingi Kapolsek Sanggalangi, Iptu Yos Sudarso Manggulai, bersama Camat Kesu', Alfius Tulak

Tondok, melakukan pengecekan lokasi pembangunan di Kelurahan Ba'tan Kecamatan Kesu.

Menyikapi hal tersebut, secara terpisah saat dikonfirmasi, Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, menyampaikan ucapan syukur usulan pembentukan Polsub Sektor Polsek jajaran Polres Toraja Utara yang telah dikabulkan dengan ditandatanganinya Prasasti Peresmian Polsub Sektor Kesu oleh Kapolda Sulsel Irjen Pol Drs. Nanasudjana, pada minggu lalu Selasa (12/07/2022).

"Keberadaan Polsub Sektor Kesu di jajaran Polres Toraja Utara diupayakan tahun ini sudah mulai dirintis dan direncanakan mulai efektif secepatnya", kata AKBP Eko Suroso.

Keberadaan Polsubsektor ini kata Kapolres bahwa itu berdasarkan peraturan Kapolri No. 02 tahun 2022 dimana Polsubsektor adalah unsur pelaksana tugas pokok fungsi kepolisian di wilayah tertentu yang berada di bawah Kapolsek.

"Tugas Polsub Sektor ini menyelenggarakan tugas pokok Polri dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban Masyarakat, penegakan hukum, dan pemberian perlindungan, pengayoman, pelayanan kepada Masyarakat, serta tugas-tugas Polri lain dalam daerah hukumnya sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan", jelas AKBP Eko Suroso.

Untuk itu, Kapolres berharap dengan keberadaan Polsub Sektor Kesu nantinya dapat lebih memberikan rasa aman dan tentram kepada Masyarakat sekitar serta dapat meningkatkan pelayanan Polri untuk menciptakan keamanan dan ketertiban.

Untuk diketahui, jumlah Polsek di jajaran Polres Toraja Utara sampai saat ini baru ada 7 Polsek, yang belum sebanding dengan jumlah 21 kecamatan yang ada di kabupaten Toraja Utara, sehingga ada beberapa Polsek yang menangani 3 sampai 5 kecamatan, yang sangat mempengaruhi pada kurang maksimalnya pelayanan kepada Masyarakat.

(Widian)

Sumber: Humas Polres Toraja Utara Polda Sulsel